

más comunes, sino también y sobre todo de medicina preventiva y educación sanitaria.

A todo este equipo hay que añadir la atención por especialistas de pulmón y corazón y tocoginecología que un día a la semana vienen prestando asistencia en consultas programadas. Tampoco hay que olvidar la especialidad de análisis clínicos que a través del equipo de extracción periférica ha duplicado el número de extracciones que venían haciendo hasta la inauguración de dicho Centro.

Otro objetivo que se establece es la necesidad de iniciar, cosa que ya se está llevando a cabo, el estudio de la situación de salud de la zona con la finalidad de elaborar en un futuro lo más cercano posible al diagnóstico de salud. Aún sabiendo y siendo consciente de lo arduo y laborioso que esto significa para que su fiabilidad sea lo más alta y posible y por ende su rentabilidad, sin embargo, se priorizará la puesta en marcha de los subprogramas con mayor repercusión sociosanitaria, como son hipertensión arterial, diabetes, enfermedades reumáticas y embarazo.

Ultimamente y a partir del día 20 de marzo se ha establecido un programa de cita previa, que evita las esperas innecesarias.

Con este programa pueden concertar cita inmediata o con la antelación que deseen con su médico de cabecera, su pediatra o enfermero/a simplemente llamando por teléfono o acudiendo al Centro de Salud en donde le indicarán la hora a la que tiene que acudir a su consulta.

Es importante saber, que tanto si llama por teléfono, como si acude personalmente, deberá hacerlo antes de la hora de comienzo de la consulta de su médico si desea ser atendido en el mismo día, si no quedarán citados para una hora determinada al día siguiente, excepto los casos urgentes que serán atendidos en el momento.

Y ahora que ya tenemos funcionando nuestro Centro de Salud, pues nuestro empeño hemos puesto en ello, debemos alegrarnos ya que nuestro esfuerzo nos permite prestar un mejor servicio a la salud de los daimieleños, que muy bien se lo merecen.

MANUEL BRAZAL CASTELL
Concejal de Sanidad y Consumo



Centro de Salud